
Protokoll: 

 

Die Fraktionen CDU und FW begründen den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0045/2019). 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen drückt aus, dass sie den Antrag kritisch sieht, da hierdurch 

Stückwerk entstehe und die Gefahr der Zersiedelung bestehe. Es werde mehr Wohnraum für 

Durchschnittsverdiener benötigt. Die SPD-Fraktion erklärt, dass trotz der bisher bereits angedachten 

Flächen noch zusätzliche Flächen benötigt würden. 

 


